

En un acto realizado en la comuna de La Ligua, el ministro de Minería, Baldo Prokurica, dio por inaugurado un nuevo laboratorio de análisis de PCR para la Provincia de Petorca este martes.

Esto se logró gracias a esfuerzos de distintos actores, entre ellos los Rotarios de La Ligua y la empresa AngloAmerican, quienes con aportes proporcionados por otras empresas, lograron reunir los 301 millones que fue el costo total del proyecto.

#### Anuncio Patrocinado

“Estas alianzas vienen a colaborar con las personas que están trabajando para controlar este virus, y quiero resaltar todos los esfuerzos que se realizan de parte de todos los actores que buscan con este esfuerzo, y con estos equipos, la detección de la enfermedad y proporcionar una mejor calidad de vida a la gente de esta zona”, fueron las palabras del Ministro Prokurica.

Por su parte Jorge Caradeux Franulic, presidente del Rotary Club, expresó que “se están realizando acciones hace tiempo en la zona, pues los rotarios somos hombres de acción. Este es un esfuerzo que permitirá mejorar la salud de la gente de La Ligua en estos tiempos difíciles. Hay que agradecer a todos quienes formaron parte de este logro”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



## Ministro de Minería inaugura nuevo laboratorio de análisis de PCR en La Ligua

En su intervención, también el ministro pidió “un aplauso a los funcionarios de la salud, quienes han entregado un trabajo importante. Ellos nos han permitido enfrentar de mejor manera el problema de la pandemia”.

Además, anunció que el precio del cobre subió y destacó el rol de la minería en el cuidado y prevención que han tenido respecto de la pandemia en temas laborales.

y tú, ¿qué opinas?